

ALTENPFLEGE 2014

## Belgien sagt finanzielle Förderung von PRoF-Project zu

Bei seinem ersten Besuch auf der Messe ALTENPFLEGE brachte **Renier Nijkens**, der Botschafter des Königreichs Belgien in Deutschland, frohe Kunde für seine Landsleute vom **Konsortiums PRoF-Projects** mit. Er stellte in einer Gesprächsrunde frische Fördergelder für das innovative Konsortium in Aussicht. Initiator **Jan van Hecke**, der auch aus Belgien angereist war, nahm diese Form der wirtschaftlichen Anerkennung sichtlich mit großer Freude zur Kenntnis. Die fachliche Anerkennung gab es schon zuvor. Das in CARE INVEST 5 und 6-2014 vorgestellte PRoF-Project wurde mit dem **ALTENPFLEGE-Innovationspreis 2014** ausgezeichnet.



Unter der Überschrift **PRoF-Projects** präsentiert sich auf dem Messegelände in Halle 21 eine internationale Denkfabrik (bestehend aus Architekten, Health Care Experten, Hochschulen und Unternehmen) in einer Sonderschau der Messe ALTENPFLEGE richtungweisende Raumkonzepte für den stationären und ambulanten Pflegebereich sowie für das private Wohnambiente.

Ausgezeichnet: Botschafter Renier Nijkens (Mitte) sagte Jan van Hecke (re.) und Michael Schlenke (li.) von PRoF-Projects frischer Fördergelder zu.

Das im Jahr 2009 vom Möbelfabrikanten **Jan van Hecke** gegründetes Konsortium bringt Akteure der Branche an einen Tisch, die im Dialog über das Ambiente von stationären und privaten Pflegezimmern sowie Krankenhauszimmern nachdenken. In sogenannten Brainwaves wurden Ideen geboren, die von einem Kreativteam weiterentwickelt und in konkrete Entwicklungsaufträge für die Industrie umgewandelt wurden. Über 300 Konsortialpartner haben sich zusammengetan und die Rahmenbedingungen in älter werdenden Gesellschaften, dem knapper werdenden Wohnraum und dem Bedürfnis nach innovativen Raumlösungen, zum Anlass genommen, ein wirtschaftlich umsetzbares Geschäftsmodell zu entwickeln. Bisher wurde die Erforschung bis zur Serienreife aus eigenen Finanzmitteln finanziert, nun will der belgische Staat sich mit Fördergeldern beteiligen.

Bereits über 3.000 Besucher – in erster Linie Architekten, Projektentwickler und Betreiber von Sozialimmobilien - haben **PRoF-Projects** in Poperinge/Belgien besucht. Die Ausstellung auf einer Gesamtfläche von 200 qm dient als Inspirationsquelle sowohl für Neubau- wie auch Renovierungsprojekte. "Das interdisziplinäre Team von PRoF-Projects hat ein generationenübergreifendes Konzept geschaffen, das europaweit seinesgleichen sucht", sind die Initiatoren überzeugt.

Im Rahmen der **Sonderschau aveneo** (Halle 21) ist PRoF-Projects erstmalig in Deutschland aktiv. Sieben Konsortialpartner präsentieren ihre innovativen Lösungen unter der Federführung von **Michael Schlenke**, Inhaber des Beratungsunternehmens **The Caretakers**. "Mit PRoF-Projects ist es uns gelungen, eine europaweit einmalige Health Care-Initiative auf die

Messe ALTENPFLEGE zu holen. Wir sind davon überzeugt, dass die aveneo die ideale Plattform für einen Start in Deutschland bietet", meint Schlenke, der als PRoF-Ambassador die Markteinführung des Konsortiums verantwortet. "Die Auszeichnung mit dem Innovationspreis 2014 freut uns sehr", so Schlenke weiter. Und sie bringt nun frisches Geld in das Projekt, um neue Ziele angehen zu können.

## **Verwandte Artikel:**

[Altenpflege-Messe 2014](#)